

Le 25 juillet 2023

TARGA TELEMATICS FRANCHIT LE CAP DES 2 MILLIONS VÉHICULES SOUS SURVEILLANCE CONTRE LE VOL EN EUROPE

Targa Telematics, spécialisée dans le développement de solutions IoT et de plateformes cloud pour la mobilité connectée, annonce aujourd'hui avoir franchi le cap 2 millions véhicules sous surveillance en Europe. Dans un contexte de hausse des tentatives de vols, Targa Telematics enregistre une augmentation constante et significative des véhicules surveillés. Grâce à une offre complète en matière de sécurité des véhicules, l'entreprise atteint actuellement son plus haut niveau de véhicules retrouvés, avec un taux de récupération moyen de 85 %.

Au cours des dernières années, les vols de véhicules ont connu une baisse constante depuis 2016, mais ils ont récemment repris une tendance à la hausse. Pour la première fois depuis plus de 10 ans, les vols de voitures en France sont en nette augmentation avec près de 133 800 véhicules dérobés 2022, soit une augmentation de 9 % par rapport à l'an dernier selon le Service Statistique Ministériel de la Sécurité Intérieure (SSMSI).

Dans ce contexte, Targa Telematics a enregistré au cours des 6 derniers mois une augmentation à deux chiffres des demandes pour son offre de service dédiée à la sécurisation des véhicules. A ce jour, la société gère ainsi la surveillance en temps réel de 2 millions véhicules en France et en Europe. Soit un taux de récupération atteignant les 85 % et ce alors que la moyenne nationale est de seulement 59% en 2022.

Pour obtenir de tels résultats, Targa Telematics s'appuie sur les technologies avancées de big data et de machine learning développées par ses équipes pour assurer la sécurité des véhicules. Ces technologies permettent à la fois de prévenir les risques de vol en alertant le centre de contrôle lorsque des véhicules se trouvent dans des zones à risque, avant même qu'un vol ne survienne, et, en cas de vol, d'agir rapidement pour gagner la course contre la montre.

Ces technologies sont mises à disposition des équipes des centres de contrôle Targa Telematics disponibles 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7 et qui travaillent en étroite collaboration avec les forces de police de tous les pays d'Europe. Cette coopération efficace entre Targa Telematics et les autorités compétentes contribue à la lutte contre la criminalité automobile et à la récupération réussie des véhicules volés.

Grâce à ses partenariats stratégiques avec les principaux constructeurs automobiles, Targa Telematics offre aux entreprises de nombreux avantages tels que : une visibilité complète de leur flotte, une activation rapide du service, des coûts de matériel réduits et des données sécurisées et normalisées, sans nécessité d'expertise technique interne.

"Nous sommes fiers d'annoncer que Targa Telematics de passer le cap des 2 millions de véhicules sécurisés et de l'atteinte d'un taux de récupération de 85%. Ces caps illustrent pleinement notre expertise en matière de récupération de véhicules et de sécurité automobile", déclare Jad Tabet, Directeur de Targa Telematics pour la France. "Nous continuons à investir dans les technologies les plus avancées,

telles que le big data et le machine learning, pour offrir à nos clients une protection maximale contre le vol de véhicules."

À PROPOS DE TARGA TELEMATICS

Depuis plus de 20 ans, Targa Telematics offre des solutions de télématique, de mobilité intelligente et de plateformes digitales IoT pour les opérateurs de mobilité. La société compte 160 employés qui développent des offres de service ciblant notamment les sociétés de location de véhicules en longue ou courte durée, les flottes d'entreprises, les constructeurs automobiles et les compagnies d'assurance. Le portefeuille de solutions comprend la gestion d'actifs les services de gestion de flotte, la télématique d'assurance et les solutions de mobilité intelligente destinées tant au marché grand public qu'aux professionnels. Suite à l'acquisition du groupe Viasat, finalisée en 2023, Targa Telematics a renforcé son empreinte sur les marchés européens grâce à une forte présence dans des pays tels que l'Italie, le Royaume-Uni, la France, l'Espagne, le Portugal, la Belgique, la Pologne et la Roumanie - ainsi qu'au Chili. L'entreprise est en mesure de travailler sur des projets à l'échelle internationale avec des équipes locales spécialisées. Targa Telematics participe au Pacte mondial des Nations unies et adhère à son approche de l'entreprise responsable fondée sur des principes.

Pour en savoir plus : www.targatelematics.com.